



FROHE WEIHNACHTEN

Liebe Quartierbewohnerinnen und Bewohner
Geschätzte Freunde und Gönner des Quartiersvereins Alp

Vor den Sommerferien haben wir euch über die geplanten Aktivitäten des Quartiersvereins orientiert. Weil das gesellschaftliche Miteinander stark eingeschränkt und durch die Hygiene- und Abstandsregeln stark beeinflusst war, hat der Vorstand beschlossen, auf alle Aktivitäten im 2020 zu verzichten. Leider ist aufgrund der aktuellen Lage die Coronakrise noch lange nicht ausgestanden. Die Maßnahmen zur Eindämmung der weiteren Ausbreitung des Coronavirus werden die Gesellschaft weiterhin beeinflussen und bedeuten eine große Verunsicherung.

Geplant war, das Vereinsleben mit dem Neujahrsapéro und dem Jassturnier im Januar 2021 wieder zu aktivieren. Wir haben die notwendigen Abklärungen mit den Verantwortlichen des Betagtenzentrums ALP gemacht. Leider lassen die aktuellen Sicherheitsmaßnahmen im Altersheim eine größere Personenansammlung nicht zu. Ein „Stehapéro“ ist nicht möglich und müsste unter Einhaltung der Hygienemaßnahmen (mit Masken usw.) ins Restaurant Alpissimo verlegt werden. Zudem sind alle Kontakte zu den Heimbewohnern zu vermeiden.

Aufgrund dieser Situation hat der Vorstand beschlossen, auf den Neujahrsapéro vom 3. Januar 2021 zu verzichten. Das geplante Jassturnier vom 16. Januar 2021 wird auf einen späteren Zeitpunkt verschoben.

Als nächsten Anlass planen wir die Jubiläums-GV 30 Jahre QV Alp vom 15. März 2021 - in der Hoffnung, diese auch durchführen zu können. Der Vorstand beurteilt die Lage an der nächsten Vorstandssitzung anfangs 2021.

Es ist eine traurige Tatsache, dass das Vereinsleben im Jahr 2020 zum Erliegen gekommen ist. Die rasant angestiegenen Fallzahlen im Herbst verheißen nichts Gutes. Wir müssen damit rechnen, dass sich die Situation nicht kurzfristig ändert! Wir halten euch anfangs 2021 mit weiteren Informationen auf dem Laufenden. Übrigens: Besuchen Sie doch die stimmungsvollen Adventsfenster in unserem Quartier!

Der Gesamtvorstand wünscht Ihnen und euren Familien ein schönes und besinnliches Weihnachtsfest. Schaut mit Zuversicht ins neue Jahr und bleibt gesund!

Mit weihnachtlichen Grüßen

Vorstand QV-Alp



Rolf Wermelinger
Co-Präsident

Willi Brun
Co-Präsident

Ruth Heimo-Diem
Homepage

Franz Krummenacher
Anlässe

Priska Marbach
Jugend u. Familie

Gabi Müller
Sekretariat

Heidi Steffen
Kasse